

Von: **Sabine** [REDACTED]@gmx.de>

Datum: 3. Mai 2015 um 14:22

Betreff: Jugendfeier

An: [jugendfeier@humanistenkw.de](mailto:jugendfeier@humanistenkw.de)

Sehr geehrter Herr Noack, liebes Jugendfeier-Team,

am 25.4.2015, 11:45 Uhr, hat mein Sohn, Moritz [REDACTED], an der Jugendfeier teilgenommen. Ich möchte unbedingt ein riesengrosses Lob an alle aussprechen, die diese Feier auf die Beine gestellt haben! Es war ein großartiges Programm, eine großartige Zeremonie! Ich sowie alle unsere Gäste, ob Jung oder Alt, waren total begeistert! Alle wichtigen Themen, die das nun (er)wachsene Leben mit sich bringen wird, wurden angesprochen, mal witzig, mal nachdenklich, tiefgründig und sehr nachvollziehbar..... Wirklich wunderbar! Ein gelungener Auftakt für diesen grossen Tag sowie für den Lebensabschnitt, den mein Sohn nun beschreiten wird.

Vielen, vielen, vielen lieben Dank an alle!!!! Macht unbedingt weiter so!!! Toll!!!!

Herzliche Grüsse, Sabine und Moritz [REDACTED] mit Familie

die Fotos (Fotostudio Lüders) sind von der Veranstaltung am 25.04.2015 und der Stellprobe einen Tag vorher